



On est visiblement dans une ambiance terne au sein des hautes sphères de l'Etat. En effet, du fait de la santé très titubante des présidents de la chambre haute et basse, des luttes intestines se déroulent en sourdine pour leur succession.

La session parlementaire qui s'est ouverte jeudi 11 mars 2021 est généralement consacrée à l'élection des bureaux des deux Chambres du parlement, notamment l'Assemblée nationale et le Sénat. Cette dernière fait office de particulière puisque le débat enfle pour la reprise du flambeau de ces deux structures de représentativité.

Marcel Niat Njifenji et Cavaye Yeguie Djibril qui en sont les deux présidents sont fortement amoindris pour cause de santé. L'un a été aperçu pour la dernière fois au parlement lors de sa réélection le 26 mars 2020, l'autre qui est par ailleurs la deuxième personnalité du pays, chargée d'assurer l'intérim en cas de vacance à la présidence de la République, bientôt 87 ans a déjà bénéficié de plusieurs évacuations sanitaires en Europe.